
Subject: Aw: Keser noch empfehlenswert?
Posted by conejo18 on Fri, 15 Sep 2017 21:11:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich mir die Ergebnisse von Keser anschaue hmm...sehen natürlich alle Top aus, aber
meinst junge Menschen mit sehr vielen Haare und kleinen Geheimratsecken(1000-1500 Grafts).
Das begeistert mich nicht wirklich. Wirklich gute Ärzte erkennt man daran, dass sie aus
NW5/NW6 Glatzen, ansehnliche Ergebnisse zauber, wie zB Heitmann, Hasson&Wong oder HCL.
Die ersten zwei sind natürlich sehr teuer.  Auch würde ich mir einen Arzt aufsuchen, zu dem
du auch in Zukunft gehen kannst. Niemand weiß wie viele Haare du in 5 Jahre auf dem Kopf
hast, vielleich hast du dann eine Tonsur und einen lichten Oberkopf.
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